

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# Ministerio de Ambiente lanza plataforma que brinda actualizaciones en tiempo real sobre el estado de nuestras playas nacionales

General



Publicada el: 12/01/25	Visitas: 75
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 19	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/ministerio-de-ambiente-lanza-plataforma-que-brinda-actu alizaciones-en-tiempo-real-sobre-el-estado-de-nuestras-playas-nacionales\_14287.php

## MINISTERIO DE AMBIENTE LANZA PLATAFORMA QUE BRINDA ACTUALIZACIONES EN TIEMPO REAL SOBRE EL ESTADO DE NUESTRAS PLAYAS NACIONALES

#### General

Ministerio de Ambiente lanza plataforma que brinda actualizaciones en tiempo real sobre el estado de nuestras playas nacionales

El Ministerio de Ambiente presenta una innovadora plataforma que ofrece información actualizada al instante sobre las condiciones de nuestras queridas playas nacionales.

#### Informe del Ministerio de Ambiente sobre Condiciones de las **Playas**

El Ministerio de Ambiente de Uruguay ha puesto a disposición en su página web información actualizada sobre las condiciones de las playas, no solo en los departamentos costeros, sino también en diferentes puntos del país donde se reciben reportes.

#### Acceso a Información Detallada

Desde un recuadro titulado "Playas" en la página principal, es posible acceder a un informe diario que incluye las banderas sanitarias y datos sobre las floraciones de cianobacterias, así como un visualizador satelital de estas últimas.

#### Reporte Diario de Banderas Sanitarias

En el reporte del sábado 11 de enero, se registraron las siguientes condiciones: Una playa inhabilitada para baños de inmersión en Juan Lacaze, departamento de Colonia.

En San José, específicamente en Colonia Wilson, se izó una bandera sanitaria (roja con cruz verde) indicando la presencia de problemas en el agua.

### Situación en Paysandú

En el departamento de Paysandú, se reporta la situación de tres playas en las cercanías de la ciudad: Balneario Municipal, Playa Park y Paso de las Piedras, todas habilitadas y con servicio de guardavidas.

Cabe destacar que cada playa cuenta con un historial de banderas.

En el caso de Paso de las Piedras, la última bandera sanitaria fue izada en marzo del año pasado debido a lluvias, mientras que en el Balneario Municipal ocurrió lo mismo por motivos similares.

Por su parte, Playa Park tuvo su última bandera sanitaria desplegada el 16 de enero de 2024. Es importante mencionar que las playas pueden ser inhabilitadas por diversas razones, como crecidas, aunque esto no siempre se detalla en el historial.

#### Significado de la Bandera Sanitaria

La presencia de una bandera sanitaria indica un riesgo potencial para la salud

pública. En estos casos, se recomienda no bañarse, consultar al guardavidas ante cualquier duda y evitar el contacto con posibles manchas verdosas en la arena, especialmente cuidando a los niños.

Entre los motivos para la colocación de una bandera sanitaria se incluyen: "floración desarrollada de cianobacterias, alta concentración de coliformes termotolerantes u otros eventos que impliquen un riesgo sanitario".

#### **Advertencia sobre Cambios Inesperados**

El Ministerio advierte que los eventos que causan la colocación de banderas sanitarias pueden generar cambios repentinos en las condiciones de las playas, los cuales podrían no reflejarse de inmediato en la web. Para más información, se recomienda visitar el sitio web del Ministerio de Ambiente.

Fuente: El Telegrafo

#### **Imágenes**

### MINISTERIO DE AMBIENTE LANZA PLATAFORMA QUE BRINDA ACTUALIZACIONES EN TIEMPO REAL SOBRE EL ESTADO DE NUESTRAS PLAYAS NACIONALES

o de ambiente lanza plataforma que brinda actualizaciones en tiempo real sobre el estado de nuestras playas na

### **Tags**

bandera, ministerio, sanitaria, cianobacterias, departamento, ambiente, reporte, condiciones, sanitarias, banderas, informe, actualizada

#### **Noticias relacionadas**

- 3.8 \* Las cianobacterias comienzan a alejarse, según revela la gerenta de Gestión Ambiental de la Intendencia Municipal
- 4.8 \* Cianobacterias halladas en Shangrilá: un funcionario aclara cuándo es necesario activar la bandera sanitaria
- 4.5 \* Cianobacterias en las playas: Consejos esenciales de la Intendencia de Montevideo para disfrutar de manera segura

- 4.5 \* Raúl Viñas, un referente en la defensa del medio ambiente, advierte: "Las cianobacterias reflejan el deterioro de nuestros ecosistemas"
- 5.0 \* El Ministerio de Ambiente evalúa la situación generada por la aparición de cianobacterias en diversos lugares del territorio nacional
- 4.3 \* La directora de Medio Ambiente de la Idm confirma que todas las playas de Maldonado son seguras para disfrutar de un baño refrescante
- 4.0 \* La Intendencia de Maldonado garantiza que "todas las playas son seguras para el baño" tras el reciente informe sobre la presencia de bacterias
- 3.8 \* Alerta sanitaria en playas del lago: Precauciones por presencia de cianobacterias
- 4.2 \* Playas del Lago presentan niveles moderados de cianobacterias, generando preocupación entre los usuarios
- 3.6 \* Playas seguras y limpias: un destino ideal para disfrutar del ocio sin cianobacterias

#### Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales

Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized

viajes y turismo